

Asegura Díaz Canel que Venezuela no es amenaza para ningún pueblo



La Habana, 7 mar (RHC) El presidente cubano, Miguel Díaz Canel Bermúdez, aseveró este jueves que Venezuela jamás ha sido una amenaza para ningún pueblo del mundo ante la decisión del gobierno estadounidense de extender por un año la orden ejecutiva que califica al país suramericano de amenaza inusual y extraordinaria contra la seguridad estadounidense.

En otro tuit, el primer mandatario felicitó a las mujeres cubanas en ocasión del día internacional de la Mujer el próximo 8 de marzo. A su vez, resaltó que las cubanas son heroínas de la resistencia, creadora e iluminadora de la vida.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/185274-asegura-diaz-canel-que-venezuela-no-es-amenaza-para-ningun-pueblo>



Radio Habana Cuba